

# BUSCA EBRARD ARMAR SU CANDIDATURA PRESIDENCIAL DESDE EL EDOMEX: SIBAJA

**El diputado Daniel Sibaja González dio a conocer que el canciller buscará acercarse a líderes y dirigentes locales, presidentes municipales, diputados, regidores y síndicos para impulsar un movimiento desde el Estado de México a favor de su candidatura a la Presidencia.**

Desde hace tiempo se ha mencionado que existe un vínculo entre Marcelo Ebrard Casaubon y los militantes de Morena en el Estado de México y, ahora, de acuerdo con el diputado local por Ecatepec, Daniel Sibaja González, el canciller busca construir un proyecto político en la entidad mexiquense para que los morenistas lo perciban como una "opción" en las elecciones locales del 2023, sin descartarlo para las presidenciables del 2024. Luego de un encuentro con el Secretario de Relaciones Exteriores, presumiblemente en la Ciudad de México, el legislador morenista dijo que Ebrard le pidió "ser

puente" entre la clase política mexiquense, a la que estarán contactando en breve. Me dió comunicado de prensa, Sibaja expuso que estos encuentros serían para abordar la construcción de un "proyecto" en el Estado de México, que garantice la "continuidad de la cuarta transformación" y perciban al canciller como la opción "de cambio" que necesita la entidad, en alusión a los más de 80 años que lleva el PRI gobernando la entidad mexiquense. "Me informó que en los siguientes días buscará a los diversos actores para armar un movimiento en el Estado de México rumbo al 2023. Es muy importante que la gente vea en Morena y en el canciller una posibilidad para hacer el cambio que tanto necesita la entidad", detalló el legislador por Ecatepec. En 2023 tendrá lugar en la entidad la renovación de la gubernatura, en un



proceso que formalmente arrancará en septiembre próximo.

Al respecto el legislador dijo que, durante la reunión con el canciller, se resaltó la necesidad de dar continuidad a la cuarta transformación mediante el convencimiento.

Sibaja González informó que el canciller buscará acercarse a líderes y dirigentes locales, presidentes municipales, diputados, regidores y síndicos para impulsar un movimiento desde el Estado de México a favor de su candidatura.

En este sentido aseguró que no es momento de divisiones sino de enfrentar retos y priorizar perfiles.

"Pero también es momento de priorizar los diferentes perfiles que existen. No habrá divisiones, pero sí habrá una postura para apoyar al canciller Ebrard", estableció. Entre los retos o desafíos que enfrenta la entidad, mencionó la escasez de agua en el territorio y la inseguridad pública.

CUARTA TRANSFORMACIÓN

# Tejerá Ebrard red para fortalecer sus aspiraciones presidenciales

Daniel Sibaja Martínez dijo que se encargará de consolidar la estructura en el Estado de México

**GERARDO GARCÍA**

El canciller Marcelo Ebrard Casaubón tejerá en la entidad mexicana una red para fortalecer sus aspiraciones presidenciales entre la militancia de Morena en el Estado de México.

El diputado local por Ecatepec, Daniel Sibaja Martínez, fungirá como el coordinador de Ebrard Casaubón, en la entidad y se encargará de consolidar la estructura con los representantes populares de la Cuarta Transformación (4T).

Sibaja Martínez justificó que, si bien no es momento de divisiones dentro de Morena, si es necesario priorizar los diferentes perfiles que existen para renovar al Ejecutivo federal.

Confirmó que buscará a los líderes y dirigentes locales, presidentes municipales, diputados,

regidores y síndicos que vean en Marcelo la opción para dar continuidad a la 4T y den su respaldo ante una eventual candidatura.

"Es momento de priorizar los diferentes perfiles que existen. No habrá divisiones, pero sí habrá una postura para apoyar al canciller Ebrard", aseguró.

De hecho, el legislador local adelantó que Ebrard Casaubón buscará a actores de Morena en la entidad para que a su vez se consolide el movimiento en el Estado de México rumbo al 2023.

Antes del anuncio, Sibaja Martínez se reunió con el canciller con quien acordó ser su enlace para construir puentes de comunicación en la entidad a favor de su proyecto.

En el encuentro, dijo, hablaron sobre una eventual candidatura presidencial, además de acciones para la elección del 2023 para dar continuidad a la 4T.



El anuncio cobra relevancia debido a que el senador de la República y líder del Grupo Acción Política (GAP), Higinio Martínez Miranda junto a diputados locales y presidentes municipales, han mostrado su respaldo abierto a Claudia Sheinbaum Pardo.

De hecho, durante el primer trimestre del 2022, tuvieron re-

▲ Marcelo Ebrard y Daniel Sibaja sostuvieron una reunión para afinar detalles. Foto especial

uniones constantes en la capital del país, bajo el argumento de promover la Reforma Eléctrica y el apoyo al Ejecutivo federal, sobre la revocación de mandato.



## Apuntalan el rumbo a 2023

El **diputado** de Morena, Daniel Sibaja, se reunió con el canciller Marcelo Ebrard. Anunció que impulsará reuniones con actores políticos para construir un movimiento de cara a las elecciones de 2023 que permita reforzar la Cuarta Transformación en el Estado de México, con apoyo de quien eventualmente podría ser abanderado presidencial.